

## Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 25. November 2015

### Boppstraße

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, die Bürgerbeteiligungsverfahren zur Aufwertung des Stadtteileingangs am Hauptbahnhof und zur Umgestaltung der Boppstraße nicht zeitgleich, aber in demselben Kalendermonat durchzuführen.

Die Bürgerbeteiligungsverfahren sollten ergebnisoffen durchgeführt werden. Die Verwaltung wird gebeten, Bürger und Gruppierungen dabei zu unterstützen, eigene Pläne im Rahmen der Beteiligungsverfahren präsentieren zu können. Die Unterstützung sollte unter anderem darin bestehen, dass die Bürger und Gruppierungen rechtzeitig vor öffentlichen Ortsterminen in einem persönlichen Gespräch eine Einschätzung der Verwaltung hinsichtlich der Umsetzbarkeit ihrer Pläne erhalten und sich auf Kritikpunkte an ihren Plänen vorbereiten können.

**Begründung:** Die Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 16.11.2015

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange